
Protokoll der FK vom 04.07.2022 (# 973) 

 

  

Anwesende: Agrarwissenschaften, Archäologie, 

Biologie, Chemie, Evangelische Theologie, GeKoSka, 

Geodäsie, Geographie, Geowissenschaften, 

Geschichte, Griechische und Lateinische Philologie, 

Informatik, Jura, Kulturanthropologie, Kunstgeschichte, 

Lehramt, Mathematik, Medizin, Meteorologie, 

Molekulare Biomedizin, Pharmazie, Physik/Astronomie, 

Politik und Soziologie, Romanistik, VWL, Zahnmedizin 

  

TOP 1: Begrüßung und Festlegung der TO 

Hallo! Schön, dass Ihr alle da seid! 

Diese FK wird aufgezeichnet. Wer nicht aufgenommen werden möchte, müsste sich bei 

Meldungen schriftlich ausdrücken. Gäbe es da Gegenrede, dass wir die FK heute 

aufnehmen? 

Keine Gegenrede. 

 

TOP 2: Genehmigung des letzten Protokolls 

Anmerkungen zum FID #972 

Keine 

Abstimmung über FID #972 

Ja: 19; Nein: 0; Enthaltungen: 0 

 

TOP 3: Referatswahl 

Abstimmung: Soll Sean Bonkowski neuer Vorsitzender des FSK werden? 

Ja: 24; Nein: 0; Enthaltungen: 0 

 

Abstimmung: Soll Paul Ludwig Mitglied des FSK werden? 

Ja: 25; Nein: 0; Enthaltungen: 0 

Kristin Davidjan (FSK): Herzlichen Glückwunsch! Sean ist nun der neue Vorsitzende des 

FSK und Paul ist jetzt auch ein Mitglied im FSK. 

Sean Bonkowski (FSK): Danke für die Wahl. 



Kristin Davidjan (FSK): Somit übergebe ich  die Redeleitung an Sean. Ich werde jetzt nur 

noch im Hintergrund arbeiten. Danke nochmal an alle! 

Sean Bonkowski (FSK): Dir auch nochmal ein herzliches Dankeschön für deine Zeit als 

Vorsitzende. Meine Stellvertreterin wird Kristin sein und zukünftig noch eine weitere Person 

aus dem FSK. 

 

TOP 4: Berichte aus den Fachbereichen 

Johann Thiele (Archäologien): Die FS Archäologien macht Anfang nächsten Jahres die IFaTa 

in Bonn. Zur Erklärung: Die IFaTa ist eigentlich wie die BuFaTa, plus für Studierende aus 

Österreich, Schweiz und Deutschland. Dort treffen sich die verschiedenen Fachschaften der 

Archäologien treffen und besprechen, wie man das Studierendenleben verbessern könnte. 

Das Problem ist, dass wir keine Informationen zu Räumlichkeiten für die anderen 

Fachschaften haben, da die letzte IfaTa in Bonn vor 10 Jahren stattgefunden hat. Ich möchte 

mich daher bei euch erkundigen, ob ihr Empfehlungen für die Unterkunftssuche habt ? 

Sean Bonkowski (FSK): Melde dich vielleicht mal bei der Mathematik, der Informatik und der 

Physik. Diese haben nämlich auch eine BuFaTa geplant. 

Fiona Oberem (Geographie): Die FS Geographie veranstaltet nächstes Jahr auch die 

nächste BuFaTa. Schickt uns einfach eine Mail, dann können wir euch mit dem Orga-Team 

vernetzen. 

Diana Eicker (Kunstgeschichte): Die Kunstgeschichte richtet nächstes WS auch unsere 

BuFaTa. 

 

Timo Freund (Geschichte): Letztes mal hatten ja die Kollegen von der Mat.-Nat. nachgefragt, 

wie es bei unseren Instituten mit dem Kommissionen aussieht. In Geschichte ist es so, dass 

wenn in einer Kommission ein Platz frei wird, ein Dozent einen Fachschaftler anfragt, dieser 

das an die FS weiterleitet und geschaut wird, ob sich dann jemand findet. 

Nicolas Schmitt (Mathematik): Welche Fachschaft wird dann gefragt ? Nur die Geschichte FS 

? 

Timo Freund (Geschichte): Ja da wir im Geschichtsinstitut nur diese eine FS haben. 

 

Fiona Oberem (Geographie): Wir hatten letztes Wochenende unsere Fachschaftsfahrt und 

haben dort über das Thema Barrierefreiheit im Institut gesprochen. Unser Institut ist leider 

nicht sehr barrierefrei. Wir möchten das Institut dazu bringen, auf der Webseite die fehlende 

Barrierefreiheit zu vermerken. Ist auf euren FS-Webseiten eine Information über die 

Barrierefreiheit zu finden ? Ansonsten soll dies eine Anregung sein, dass diese Information 

hinzugefügt wird. 

Vasco Silver (Physik/Astro): Bei uns steht, soweit ich weiß nichts, ist aber sicher eine gute 

Idee das anzuregen. 



Johann Thiele (Archäologien): Glaube bei uns auch nicht, aber gute Idee es anzuregen. 

 

 

Teresa Burdich (Biologie): Hat schon jemand am 27.10. oder 3.11. eine Ersti-Party geplant, 

sonst würden wir da unsere machen? 

Fiona Oberem (Geographie): Nein wir haben unsere am 20.10. 

 

Timo Freund (Geschichte): Ich frag mal nach. 

Sean Bonkowski (FSK): Generell dürft ihr hier übrigens gerne immer etwas Werbung 

machen, falls ihr eine Party veranstaltet. So bekommen auch die anderen FSen davon mit. 

 

Alicia Thiem (Romanistik): Wir haben letzte Woche die FSR Wahlen durchgeführt und 

morgen findet die konstituierende Sitzung statt 

 

TOP 5:  Berichte aus AStA & anderen Gremien 

Kristin Davidjan (FSK): Die GAS findet jetzt wieder digital statt. 

 

TOP 6: Berichte aus dem Referat 

Sean Bonkowski (FSK): Dadurch dass ich jetzt neuer Vorsitzender bin, verschieben sich bei 

uns die Arbeitsfelder etwas. Kristin übernimmt einen neuen Bereich. Paul wird auch neu 

eingearbeitet. Ich hatte euch ja mal wegen des Wahlen-Workshops gefragt. Dazu werdet ihr 

demnächst nochmal eine Mail von mir erhalten. Außerdem habe ich mir bereits Gedanken 

gemacht wegen Ferien-FKs. Mögliche Termine für die Ferien-FKs: 1.8., 22.8. , 12.9. und 

26.9. Ich überlege die geplante Vernetzungsveranstaltung im Anschluss an die FK am 22.08 

stattfinden zu lassen. Gebt mir dazu gerne Feedback. Daher würde es sich anbieten, dass 

diese FK in Präsenz abgehalten wird. 

Johann Thiele (Archäologien): Klingt nach einer guten Idee 

Clara Vetter (Jura): Ich weiß nicht, wie das generell ist, aber ich finde es auch gut, das 

während der Vorlesungszeit (Anfang des nächsten Semesters) zu machen, weil wir z.B. oft 

durch Praktika etc. gar nicht in Bonn sind. 

 

TOP 7: Finanzen 



Timothy Erhard (FSK): Es gibt wieder einige BFsG Vorstellungen. Ich werde von nun an 

immer direkt mit vorlesen, ob die FS, die eine BFsG Vorstellung beantragt hat, auch 

anwesend ist. Bitte meldet euch direkt, wenn ich euch übersehen habe. 

 

Christoph Heinen (Informatik): Was war das bei der VWL für eine inhaltliche Veranstaltung 

und warum braucht es bei der Pharmazie eine Vorankündigung? 

William von Tucher (VWL): Die inhaltliche Veranstaltung ging von einem Professor aus, der 

ehemalige Studierende eingeladen hat, damit sie über ihr jetziges Berufsleben erzählen. Wir 

mussten ein Zelt kaufen. 

Timothy Erhard (FSK): Zur zweiten Frage: Du hast Recht, die Pharmazie hätte die 

Vorankündigung in dem Fall nicht stellen müssen. 

Vasco Silver (Physik/Astro): Sie sind ja innerhalb des Budgets das vom KritKat vorgesehen 

wurde. 

 

TOP 8: Ausschüsse 

 Vasco Silver (Physik/Astro): Wir vom ITAFK treffen uns am Sonntag um 17 Uhr auf discord. 

Eine Mail wurde bereits verschickt. Es geht z.B. auch ums Ticketsystem. Kommt gerne 

vorbei ! Der ITAFK ist der IT-Ausschuss für die Fachschaftenkonferenz. 

 

Fiona Oberem (Geographie): Wir vom Wahlprüfungsausschuss haben uns getroffen, um die 

Wahlen der FS Zahmedizin und der FS IKM. Die Berichte solltet ihr per Mail erhalten haben. 



Ansonsten findet ihr sie unter Anträge. Bei der FS Zahnmedizin haben wir die FSV-Wahl vom 

11. bis zum 13. April geprüft und es fehlen ab der Hälfte des Berichts die Kreuzchen. Das 

liegt daran, dass das Wählendenverzeichnis, das uns vorlag, nicht das offizielle der 

Verwaltung sondern ein selbsterstelltes war . Des Weiteren waren die Stimmzettel nicht WO 

konform. Keins der eingereichten Dokumente war korrekt. Der Wahlprüfungsausschuss 

empfiehlt daher die Wahl der FS Zahnmedizin vom 11.04 bis zum 13.04 gemäß des 

Paragraphen 26 Abschnitt 3 vollständig zu wiederholen. Die FS IKM hat den FSR vom 09. 

bis zum 11.05 gewählt. Unser Fazit bemängelt, dass Kandidaten zugelassen wurden die 

nicht im Wählendenverzeichnis stehen. Die Stimmzettel enthalten nicht das vorgeschriebene 

Freifeld. Wir betrachten  daher die Wahl des FSR als teilweise ungültig. Sie ist gemäß des 

Paragraphen 26 Abschnitt 3 vollständig zu wiederholen. 

Sean Bonkowski (FSK): An die betroffenen FSen: Sprecht nochmal mit eurem 

Wahlauschuss,falls ihr die Entscheidung nicht als gerechtfertigt sehen solltet. 

 

TOP 9: Sonstiges 

Sean Bonkowski (FSK): Antrag:  Die Ferien-FK am 22.8. [Datum näher bestimmen wegen 

Vernetzung] findet in Präsenz statt. 

Sean Bonkowski (FSK): Die Wahlen der katholischen Theologie werden auch geprüft. 

Ende der FK um 19:49 Uhr 

 

Die nächste FK findet am 11.07.2022 um 19:07 Uhr 

auf DISCORD statt. 

Tagesordnung: 

1. Begrüßung und Festlegung der Tagesordnung 

2. Genehmigung des letzten Protokolls 

3. Berichte aus den Fachbereichen 

4. Berichte aus dem AStA, SP und anderen Gremien 

5. Berichte vom Rektorat 

6. Berichte aus dem Referat 

7. Finanzen 

8. Sonstiges 

Präsentiert vom FSK: 

Kristin, Sven, Sean, Timothy, Maximilian, Christopher und Benjamin 


